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ATA Nº 5– Ano: Dois mil e vinte 
Síntese 

 
--------Ao vigésimo dia do mês de abril de dois mil e vinte, às catorze horas, por 
videoconferência, reuniu ordinariamente o Conselho para a Qualidade e Avaliação (CQA).---- 
--------Foram convocados por email todos os membros deste Conselho.----------------------------- 
--------Presentes: Manuela Frederico (Coordenadora), Carlos Melo Dias, Cristina Veríssimo, 
Ana Poço, Patrícia Moura e Sá (FEUC), Carlos Beltrão, Ana Lopes, Marta Clemente. ------------- 
--------Ordem de Trabalhos: ------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Um: Produção de artigo sobre "validade respostas estudantes"; --------------------- 
--------Ponto Dois: Estudo sobre a "transformação da metodologia de ensino" realizado de 
27.03 a 02.04; ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Três: Avaliação da Escola pela A3ES; ---------------------------------------------------------- 
--------Ponto Quatro: e-Boletim do 1º semestre;------------------------------------------------------------ 
--------Ponto Cinco: Outros --------------------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------------- Síntese dos diferentes Pontos ------------------------------------------------ 
--------A proposta de produção de um artigo sobre "validade respostas estudantes" foi 
acolhida por todos. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Um estudo sobre a "transformação da metodologia de ensino" foi realizado de 27.03 a 
02.04. A construção do questionário contou com a colaboração do Presidente do Conselho 
Pedagógico e do Diretor de curso. O relatório foi enviado à Presidente, Diretor de Curso, 
Coordenadores dos semestres auscultados, Presidente do Conselho Pedagógico e Presidente 
do Conselho Técnico-científico. --------------------------------------------------------------------------------- 
--------Avaliação da Escola pela A3ES. Foi alargado o prazo para a submissão do processo 
SIGQ. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
-------- e-Boletim do 1º semestre. A Coordenadora do CQA pediu sugestões.----------------------- 
--------Fichas de processo. A Coordenadora do CQA deu conhecimento sobre o trabalho que 
tem sido realizado nas Fichas de Processo. ------------------------------------------------------------------ 
--------Diretivas da CNPD para ensino on-line.---------------------------------------------------------------  
--------Relatório de reorganização da ESEnfC face ao estado de emergência relacionado com a 
pandemia de CoVID-19. A Coordenadora do CQA perguntou a opinião dos colegas sobre a 
realização de relatório onde o CQA descrevesse/analisasse esta fase da vida da Escola e 
documentássemos este primeiro mês de “transformações e adaptações no ensino” 
mudanças, ajustamentos, preocupação da Escola e todos os procedimentos tomados, etc. 
Todos concordaram com a elaboração desse relatório. Assim analisou-se algum conteúdo a 
incluir e forma de o organizar. ---------------------------------------------------------------------------------- 
--------Congresso Internacional Desafios da Qualidade. Devido à situação que se está a viver e 
às implicações decorrentes, o congresso ficará adiado para o ano 2021. -------------------------- 
-------- Questionário de “opinião dos estudantes sobre o ciclo de estudos”. Este questionário 
aplica-se no final do curso. Este ano vai sofrer ajustamentos ditados pela situação que 
estamos a viver. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Reunião com os serviços informáticos. Reunião relativa à (re)colocação dos vídeos do 
CQA na página  e outras melhorias. ---------------------------------------------------------------------- 
--------Foi agendada a próxima reunião ordinária para quatro de maio às catorze horas 
também por videoconferência. -------------------------------------------------------------------------------- 
--------Às dezassete horas, deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada a ata, a partir da 

qual se produziu a presente síntese. ----------------------------------------------------------------------------                                                                   
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 


